



## Polizeirevier Mansfeld-Südharz

### Polizeimeldungen

#### Kriminalitäts- und Verkehrslage

##### **Diebstahl von Katalysator**

**Eisleben** - Eine Frau aus Eisleben wollte am Mittwoch ihren PKW nutzen, welchen sie für mehrere Tage in der August-Bebel-Straße abgestellt hatte. Beim Starten stellte sie auffällig laute Geräusche aus Richtung der Abgasanlage fest. Mitarbeiter einer zu Hilfe gezogenen Werkstatt stellten schließlich fest, dass unbekannte Täter den Katalysator ihres Renault entwendet hatten. Hinweise auf die Diebe gibt es nicht. Der Schaden beläuft sich auf ca. 1.000,- €.

##### **Eisleben - Autofahrt unter Drogeneinfluss**

Polizeibeamte aus Eisleben stellten am Mittwochabend bei einer Verkehrskontrolle eine 21-jährigen Frau fest, die beim Gespräch Anzeichen von Drogenkonsum zeigte. Der vor Ort durchgeführte Test reagierte positiv auf Amphetamin. Die Frau wurde daraufhin zur Blutprobenentnahme in ein naheliegendes Klinikum verbracht, die Weiterfahrt wurde ihr untersagt und eine Anzeige wegen Verstoß gegen das Betäubungsmittelgesetz sowie wegen Fahrens unter Einfluss berauschender Mittel gefertigt.

##### **Kelbra - Diebstahl von E-Bike**

Eine Frau aus Kelbra zeigte über Notruf bei der Polizei an, dass unbekannte Täter ihr E-Bike entwendeten. Dieses hatte sie vor fünf Tagen im Gemeinschaftskeller ihres Wohnblocks abgestellt. Als sie es heute nutzen wollte, stellte sie den Diebstahl fest. Hinweise auf die Täter liegen derzeit nicht vor. Auf welchen Weg diese in das Haus gelangten, ist bisher ebenfalls nicht bekannt. Der Schaden beläuft sich auf 2.000,- €.

##### **Eisleben - Betrug per Anruf**

Eine unbekannte Täterin rief am Mittwoch einen 84-jährigen Mann aus Eisleben an und teilte ihm einen Lottogewinn über rund 40.000,- € mit. Um das Geld ausgezahlt zu bekommen, sollte der Mann zuvor sogenannte „Google-Pay-Karten“ (Wertkarten) im Wert von 900,- € kaufen und die darauf vermerkten Codes per Telefon an die Trickdiebe übermitteln. Der ältere Herr glaubte der Frau und kam der Aufforderung nach. Den versprochenen Lottogewinn wird der Eislebener trotzdem nicht erwarten können.

Die Polizei warnt hier ausdrücklich vor dieser Betrugsmasche und rät im Zweifelsfall Angehörige oder die Polizei zu kontaktieren und kein Geld und keine Transaktions-Codes zu übermitteln, außerdem Strafanzeige zu erstatten.

## **Verkehrslage**

## **Verkehrsunfall**

### **Sangerhausen / Hasentorstraße / 10.05.2023, 12:50 Uhr**

Der Fahrer eines Ford musste an der Einmündung von der Hasentorstraße zur Franz-Heymann-Straße verkehrsbedingt anhalten. Ein Seat-Fahrer, der in der gleichen Richtung hinter dem Ford unterwegs war, fuhr auf. An den Fahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von ca. 1.500,- €. Personen wurden nicht verletzt.

## **Verkehrsunfall mit Personenschaden**

### **Sangerhausen / Walter-Rathenau-Straße / 10.05.13:24 Uhr**

Am Mittwochnachmittag beabsichtigte eine PKW-Fahrerin vom Parkplatz eines Supermarktes auf die Walter-Rathenau-Straße aufzufahren. Dabei kollidierte sie mit einem Fahrradfahrer, der ihren Fahrweg kreuzte. Der Radfahrer kam zu Fall und verletzte sich dabei leicht. Am PKW entstand ein Schaden in Höhe von ca. 1.500,- €.

**Polizeirevier Mansfeld-Südharz**

Friedensstraße 07  
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: [za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de)